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Karben, 25.05.2018 

 

 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin         
Ingrid Lenz 
Rathaus 
61184 Karben 

 

 

Sehr geehrte Frau Lenz, 
 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung 
zu nehmen: 

Leihfahrradsystem 

Der Magistrat wird gebeten, Auskunft zu folgenden Fragen zu geben: 

1. Wie ist die aktuelle Nutzung des im April eingeführten Bikesharings? Wie stellt sich die 
Auslastung dar? 

2. Wie sieht die Verfügbarkeit von Fahrrädern an zentralen Plätzen wie dem Bahnhof oder dem 
Rathaus aus?  

3. Wie verteilen sich die Fahrräder über die Ortsteile? 
4. Welche Pläne für die Zukunft hat die Stadt in Bezug auf den Ausbau des Systems mit dem 

jetzigen Anbieter? 
5. Welche Pläne für die Zukunft hat die Stadt in Bezug auf die „Ansiedlung“ weiterer 

Bikesharing-Anbieter? 

Vielen Dank, 

Mit freundlichen Grüßen 

Rainer Knak 

Fraktionsvorsitzender 


